

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MENARD, il est

Vu que les Avocats de la Cité déclarent que le Conseil n'a pas le pouvoir d'autoriser le Bureau des Commissaires à acheter des matériaux sans demander de soumissions lorsque cet achat comporte une dépense de plus de \$2,500, qu'il soit

Résolu: Que ledit rapport soit rejeté.

11.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'amender la résolution du Conseil, re Vote d'un crédit de \$2,400 pour la pose d'une conduite d'eau dans la rue O'Shaughnessy.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MENARD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

12.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la Montreal Public Service Corporation de planter des poteaux.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. LARIVIERE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

13.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la "Montreal Light, Heat & Power Co." de planter des poteaux.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. ST-PIERRE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

14.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la "Montreal Public Service Corporation" de planter des poteaux.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. DENIS, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

15.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de payer à M. Arthur Dionne un compte de \$150.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. WELDON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

16.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un crédit de \$1,000 pour payer le coût de la pose d'une conduite d'eau dans la rue St-Juste.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. LARIVIERE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

17.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un crédit de \$1,456.40 pour payer le coût de la construction de trottoirs sur la rue Villeray.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MENARD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

18.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de payer un compte à la "Dominion Bridge Co."

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. DENIS, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté, la majorité des membres de tout le Conseil ayant voté dans l'affirmative.

19.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$300 pour payer les dépenses du Surintendant des Parcs à la Convention annuelle des Surintendants des Parcs à San Francisco.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. ST-PIERRE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MENARD, it was

Resolved: That inasmuch as the Law Department declare that the Council cannot legally authorize the Board of Commissioners to purchase material without calling for tenders when said purchase exceeds \$2,500, said report be rejected.

11.—From Board of Commissioners, to amend resolution of Council for an appropriation of \$2,400 to lay a water main in O'Shaughnessy street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MENARD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

12.—From Board of Commissioners, to allow the Montreal Public Service Corporation to erect poles.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LARIVIERE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

13.—From Board of Commissioners, to allow the Montreal Light, Heat & Power Co. to erect poles.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ST-PIERRE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

14.—From Board of Commissioners, to allow the Montreal Public Service Corporation to erect poles.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. DENIS, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

15.—From Board of Commissioners, to pay an account of \$150 to Mr. Arthur Dionne.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. WELDON, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

16.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$1,000 to lay a water main in St. Just street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LARIVIERE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

17.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$1,456.40 to construct sidewalks in Villeray street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MENARD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

18.—From Board of Commissioners, to pay a certain account to the Dominion Bridge Co.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. DENIS, it was

Resolved: That said report be received and adopted, a majority of the whole Council having voted in the affirmative.

19.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$300, re Annual Convention of Park Superintendents, San Francisco.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ST-PIERRE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.